

Liebe Eltern,

wir sind eine Einrichtung der Stadt Eberswalde. Unsere Kita befindet sich im Stadtteil Westend, in einer alten Villa, die kindgerecht saniert wurde. Unser Haus liegt in einem verkehrsberuhigten Bereich und grenzt an den Stadtwald. Mit öffentlichen Verkehrsmitteln sind wir gut zu erreichen. Die Karl-Sellheim-Schule ist in unmittelbarer Nähe.

In unseren hellen und kreativ gestalteten Räumen leben, schlafen, basteln, spielen, singen, malen, tanzen, essen, streiten und vertragen sich die Kinder. Auf unserem großen Außengelände können die Kinder lernen, forschen und der Natur begegnen. Seit 2020 sind die Umbauarbeiten abgeschlossen und die Kinder können sich nun zusätzlich über neue Spielgeräte zum Klettern und Schaukeln, sowie über einen Fußballplatz, eine Rollerbahn und eine Matschanlage freuen.

Kinder die unsere Einrichtung besuchen, erhalten alle Mahlzeiten (Frühstück, Obstpause, Mittag und Vesper) in der Einrichtung durch den Essenanbieter Kiezküche/Buckow e. V..

In unserer Kita betreuen wir Kinder im Alter vom 1. Lebensjahr bis zum Ende der Grundschulzeit, in zwei Krippen-, zwei Kindergarten- und drei Hortgruppen. Unser Team besteht aus kompetenten und ausgebildeten Pädagogen, welche regelmäßig an Fortbildungen teilnehmen und für die eine professionelle Weiterentwicklung selbstverständlich ist.

In unserer Arbeit gehen wir davon aus, dass Kinder immer und überall lernen. Unser Fokus liegt hierbei auf den körperlichen und geistigen Kräften, der altersgerechten Sprachentwicklung, der Normen- und Wertvermittlung sowie der Unterstützung der Bildungsprozesse jedes Einzelnen.

Lernen mit Kopf, Herz und Hand

Ein weiterer wichtiger Punkt in unserer Arbeit ist ein vertrauensvoller und wertschätzender Umgang mit unseren Eltern.

Deshalb freuen wir uns auf Ihren Besuch.

Ihr Kita-Team

